



En el Principado de Asturias

Fomento licita las obras para la reconstrucción del firme de la autovía A-8

- **Con un presupuesto de licitación de 1 millón de euros.**

Madrid, 28 de diciembre de 2018 (Ministerio de Fomento)

El Ministerio de Fomento ha licitado las obras de "Reconstrucción del firme de la autovía A-8, calzada derecha, en el p.k. 392,680. Provincia de Asturias", con un presupuesto de licitación que asciende a 1 millón de euros.

La actuación localizada en el T.M. de Gijón, próxima a la estación de Renfe Serín y a la denominada "Y Asturiana" que conforma el enlace de la A-66 con la A-8, afecta a la calzada derecha (creciente) en el entorno del p.k 392,680.

Con el estudio realizado se han observado levantamientos y rotura del pavimento de hormigón en el firme actual de la autovía A-8.

La actuación proyectada consiste por tanto en la reconstrucción de la calzada derecha de la A-8 en torno a una longitud de unos 160 m, entre los p.k. 392,565 al 392,725 mediante el rebajamiento del nivel freático y mejora del terreno bajo el pavimento deformado.



Nota de prensa

